

DELIBERATIONS

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle tenue le 14 mars.

(D'après les minutes du Conseil, Vol. 165, page 138)

Son Honneur le maire H. Laporte occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Vallières, Larivière, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Laval-lée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Wilson, Chaus-sé, L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Payette, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Pa-quin et Duquette.

PETITIONS.

—De P. Wright pour opérer une machine à vapeur, au No 1329, rue Notre-Dame.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Éclairage.

—2. De MM. Louis Fréchette et autres, pour ériger le monument projeté de Crémazie sur le square Saint-Louis.

Renvoyée à la Commission des Parcs et Traverses.

—3. De MM. Greenshields & Cie, offrant de fournir le gaz aux citoyens, à certaines conditions.

Renvoyée à la Commission spéciale de Législation.

—4. Communication du trésorier de la Ville sur les em-prunts faits de janvier, à février, 1904:

A Son Honneur le maire

et à MM. les membres du Conseil.

Messieurs,

En réponse à la résolution du Conseil, à la date du 7 courant, me demandant de soumettre à la prochaine assem-blée du Conseil un état des différents montants empruntés en anticipation du revenu, depuis le 1er janvier 1903 jusqu'au 1er février 1904, ainsi que des taux d'intérêts de ces em-prunts et des prêteurs de ces montants, j'ai l'honneur de faire rapport que, au cours de la période indiquée, des dé-bentures temporaires ont été émises pour un chiffre de \$700.-000 en anticipation du revenu et ont été reprises avant la fin de l'année contre paiement à même le revenu. Je dois aussi ajouter que \$935.000 de débetures ont été émises pour couvrir la quote-part des propriétaires aux améliorations aux rues et pour le rachat de certaines obligations. Le total est de \$1,635,000.

Suivent les noms des prêteurs avec le taux d'intérêt des différents emprunts:

1903	Cie Trust & Loan.....	125.000	à 4½%
	B. d'Epar. de la Ville et du District.	100.000	" 4½
	" Institut du Baron de Hirsch.....	60.000	" 4½
	" Banque de Montréal.....	700.000	" 4½
	" Banque d'Hochelaga.....	300.000	" 5½
1904	" Banque de Montréal.....	290.000	" 5½
	" Banque d'Hochelaga.....	60.000	" 5½
Total....		1.635.000	

Respectueusement soumis,

W. ROBB,

Trésorier de la Ville.

Hôtel de Ville, Montréal, 14 mars 1904.

Déposée aux archives.

—5. Des avocats de la Ville, répondant aux questions po-sées par S. H. le maire, concernant l'assemblée du Conseil du 7 mars 1904.

Déposée aux archives.

—6. Delle Vianzone, invitant le Conseil à assister à une conférence qu'elle donnera le 15 du courant.

Proposé par M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, il est

Résolu: D'accepter cette invitation.

—7. M. l'échevin Larivière offre sa résignation comme membre de la Commission spéciale de la Bibliothèque.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est

Résolu: Que ladite résignation soit acceptée.

—8. M. l'échevin Couture demande que les Commissions des Finances et de la Voirie répondent aux questions sui-vantes:

Aux Finances. — "De soumettre au Conseil, à sa pro-

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held the 14th. March.

(According to the minutes of Council, Vol. 165, Page 138)

His Worship, Mayor H. Laporte, in the chair.

Present: Ald. Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Wilson, Chaus-sé, Lapointe (L.-A.), Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Nelson, Sauvageau, La-pointe (N.), Stearns, Payette, Lemay, Couture, Hébert, De Serres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin and Du-quette.

PETITIONS.

—1. P. Wright to erect a steam engine at No. 1329 Notre Dame Street.

Referred to Fire and Light Committee.

—2. L. Fréchette et al. to erect proposed Cremazie Mo-nument on St. Louis square.

Referred to Parks and Ferries Committee.

—3. Greenshields & Co. offering to supply gas to citizens on certain conditions.

Referred to Special Legislation Committee.

—4. City Treasurer on loans effected from January 1903 to February 1904.

To His Worship the Mayor

and Members of Council.

Gentlemen:—

In reply to the resolution of Council of 7th. inst. di-recting me to submit to Council at its next meeting a state-ment showing the different sums borrowed in anticipation of revenue, from the 1st. January 1903 to the 1st. February 1904, with the rate of interest paid for each loan and from whom said sums are borrowed, I beg to report, that during the period mentioned Temporary Bonds to the extent of \$700.000, were issued for "Anticipation of Revenue" and retired, ex-revenue, before the close of the year. In addi-tion to these I may add that \$935.000 were issued for pro-prietors' shares of Street Improvements, and Redemptions of debt making \$1,635.000, in all.

The parties from whom these amounts were borrowed and the rates of interest were as follows:—

1903	Trust & Loan Company.....	125.000	at 4½%
	" City & District Savings Bank.....	100.000	" 4½
	" Baron de Hirsch Institute.....	60.000	" 4½
	" Bank of Montreal.....	700.000	" 4½
	" Hochelaga Bank.....	300.000	" 5½
1904	" Bank of Montreal.....	290.000	" 5½
	" Hochelaga Bank.....	60.000	" 5½
Total....		1.635.000	

Respectfully submitted,

W. ROBB,
City Treasurer.

City Hall, Montreal, 14 March 1904

Filed of record.

—5. City Attorneys replying to questions put by Mayor re meeting of Council of 7th. March 1904.

Filed of record.

—6. Mlle Vianzone inviting Council to attend a lecture on the 15th. instant.

Moved by Alderman Dagenais, seconded by Alderman Payette, and

Resolved: That said invitation be accepted.

—7. Resignation of Alderman Larivière as a member of the Special Committee re Civic Library.

Moved by Alderman Dagenais, seconded by Alderman Ro-bertson, and

Resolved: That said resignation be accepted.

—8. Alderman Couture asked that the following questions be answered by the Finance and Road Committees.

Finance.—1. To submit at the next meeting of Council a